

Gilles Rufenacht, nouveau directeur de Genève Aéroport

Patricia REY, 16.11.2023

~1 minute

Le conseil d'administration de Genève Aéroport vient de nommer Gilles Rufenacht à la direction de la plateforme aéroportuaire. Il succédera à André Schneider (entré en fonction en 2016), qui partira à la retraite à l'automne 2024. Ce Genevois de 50 ans, diplômé de l'École hôtelière de Lausanne, dirige depuis 2008 les Cliniques privées Hirslanden et préside, depuis 2020, la CCI de Genève.

« Gilles Rufenacht apparaît comme un atout pour mettre en œuvre la vision 2040 de l'institution », relève, dans un communiqué, Pierre Bernheim, le président du conseil d'administration.



Pour Gilles Rufenacht, Genève Aéroport doit continuer « à jouer son rôle de trait d'union avec le reste du monde » – DR